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鹿晗：
“小鲜肉”？
我都老大不小了
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“泛好友”增多

你的朋友还在圈里吗
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全运会柔力球赛

河南省选拔赛在我市举行

男主角光环强？
总得靠女主角救

记者：有人说《择天记》的收视率，完
全是你一个人支撑起来的，你怎么看？

鹿晗：没有，我觉得收视率是大家一
块儿努力完成的。

记者：不少批评者认为，你的造型，
有点刻意在迎合女性观众，忽略了男性
观众的感受，你对此怎么看？

鹿晗：我觉得剧中的造型并没有为
了迎合男观众或者女观众，因为陈长生
的角色就是这样的，他就是体弱多病的
一个人，前期的服装、造型应该就是那样
的。而且他身边的人都差不多，没有刻
意地去迎合男观众或者女观众，还是跟
着剧走吧。

记者：玄幻剧也好，架空历史剧也
罢，或者二者的混合，这就是《择天记》。
你有没有凌乱感？

鹿晗：其实玄幻剧或者是架空历史
剧我觉得都还好吧，因为毕竟我们都是
看着剧本去演戏的。其实也不会觉得有
凌乱感，而且这是我第一次拍古装戏，所
以我觉得一切还挺新鲜的。

记者：《择天记》中，和娜扎对戏的时
候耳朵都红了，在生活中，和女生接触也
会这么害羞吗？

鹿晗：生活中的话，如果跟陌生的女
性我觉得是会的。我也是看到播出之
后，才发现耳朵红了，我也不知道自己当
时是为什么，没准是因为热的，或者其他
什么原因。

记者：有人说这部剧男主角光环太
强了，你怎么看这个问题？

鹿晗：主角光环太强？我觉得还好
吧，因为《择天记》这个剧本是目前为止，
我看到的男主在前期最弱的一个，因为
基本上都是被女主角救。

“小鲜肉”演技差？
我觉得谁都可以提意见

记者：听说你在片场特别喜欢和对戏
的前辈聊天？

鹿晗：就是变相开玩笑啊，加戏啊，搞
笑的那种，每次开拍我都忍不住，特别想
把我的本性表现出来，我特别想跟他们一
块演，一块搞笑，但是受陈长生这个角色
的限制，每次只能在走戏的时候跟他们闹
一闹，一开拍，只能变成一本正经的陈长

生。
记者：作为偶像拍戏会有尺度顾虑

吗？最大尺度可以接受到什么程度？
鹿晗：尺度问题，应该没有吧，我觉得

看剧本吧，剧本怎么要求怎么来，绝对听
剧本的。导演让我怎么做我就怎么做，但
尺度这个问题，我都已经27岁了，只要在
大家能接受的范围内，我都不会刻意去拒
绝，毕竟也老大不小了。

记者：坊间有些针对“小鲜肉”的指
责，你觉得委屈吗？

鹿晗：不委屈啊，我现在已经不是“小

鲜肉”了，我已经是快步入中年的老腊肉
了，已经老大不小了。其实大家都可以提
意见的，我觉得好的意见，我们的团队都会
认真地去接受，大家一起去改进然后努力做
得更好，因为毕竟我也是刚刚接触演戏，还
是要先学习，我觉得谁都可以提意见。

记者：因为当演员经常会受伤，很多
好演员为了演戏拼命，你也可以吗？

鹿晗：我觉得拍戏受伤应该是一个比
较正常的事情，只要不威胁到生命，我都
会努力去做的，毕竟我还挺怕死的。

（新快）

鹿晗的第一部电视剧作品《择天记》现正在湖南卫

视热播，收视不俗。近日，鹿晗接受了媒体的微信采

访，坦言自己并不介意外界对“小鲜肉”的批评，自己认

真拍戏，认真接受别人的意见，努力做到更好。“这是我

第一次拍古装戏，所以我觉得一切还挺新鲜的”。


